



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長 草野 朋子
 例会場 常陽銀行太田支店3F
 例会日 毎週水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・塩原 拓海
 成井 小太郎・石川 主税

(先週例会) 2016年10月5日 NO. 14

(本日例会) 2016年10月12日例会(通算NO. 2773)

本日のプログラム(10月12日)

- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 卓話 (長島由佳様)
- ◎ ロータリーの友から (大森雑誌委員長)

◎ 握手会 月例セレモニー

草野会長によるお祝いのことば

◎ 米山奨学生授与

米山奨学生 パク ソウン さん

◎ 会長タイム (草野会長)

こんにちは。今日は、ずっと胸に引っかかっていたマナーについてお話ししたいと思います。守らなかつたら罰則のあるルールと違って、マナーというのは場所や季節、相手等によって変わってきますので決まったものではありません。でも私は、相手を思いやる心があったらなと思っております。昨年のことです。東北に行った時に泊まったホテルで、美味しい夕食を食べ、良い気分でロビーを通り、東京の某有名高校の女子高生がハンドベルのチャリティ演奏会をしていました。素晴らしい音色でさらに良い気分になりました。しばらくしてからお風呂へ行ったところ、先の女子高生たちがワーッと入っていて、ちょうど入れ替わりになりました。彼女たちが出て行ったお風呂は大変な惨状になっていました。私たちが子供のころはたくさん銭湯がありました。昔、鎌倉が舞台の

「俺たちの朝」というドラマで、主役の中村雅俊さんが、洗面器を抱えて、下駄をカラソコロンと鳴らしながら銭湯に行く場面がありました。その銭湯が家の近くで、小さい頃よく行っていました。そこでは、いろいろな声をかけられました。「銭湯の中では走っちゃいけないよ」「よく洗ってから入るんだよ」「肩までつかって、10まで数えてから出なさい」「出るときは水気をよく拭いて」いろいろ教えられました。そういうコミュニケーションが無くなっている現代なのか寂しく思いました。

今日から国歌斎唱の時にソウンちゃんにも立つていただくことになりました。最初に地区の方で、奨学生は国歌斎唱の時は座って聞くようにと言われたそうです。1人だけ座っているということに私は違和感を覚えましたので、ソウンちゃんに話したところ、快く「私も立ちたい」と言っていたきました。ありがとうございます。

「常陸太田RC 女子部、活動要請のお知らせ」これからイベントに出来るだけ奥様方にご参加いただいて、賑やかしをお願いします。

◎ 幹事報告 (篠原幹事)

- ① 少ない予算ではありますが、今年度の活動を活発にするためにも、各委員長さんは委員会の開催をお願いいたします。
- ② 米山普通寄付についてのアンケートの集計結果を回覧しております。大半の方から新規徵

収にご賛同いただき、理事会でも決定しましたので、今年度は徵収させていただきます。徵収方法の詳細については後日お知らせします。

- ③ 10月のRレート 1 \$ = 102円
- ④ 白戸ガバナーより公式訪問の御礼状、前年度 倉沢ガバナーより年次報告と常総市水害義援金報告回覧中。
- ⑤ 今月号ガバナー月信新会員紹介に神長会員が、 獎学生紹介にソウンちゃんが掲載されました。
- ⑥ 次週ロータリーの友のご持参をお忘れなく。

◎ 副幹事報告（岩間副幹事）

回覧…水戸・水戸西クラブ会報、市報、バギオ基金訪問交流旅参加案内

◎ 卓話（米山奨学生 パク ソウンさん）

こんにちは。何を話そうか悩んで、「私について」のお話をしたいと思いました。日本に来て私がいろいろ聞かれた事、皆さんも興味ありませんか？
☆出身地は？

韓国。馬山というところです。釜山の近くで、人口41万人くらいです。6年前に合併して馬山という地名ではなくなりましたが、私は馬山ということにしています。馬山は醤油が有名です。昔日本人が作った会社を引き継いでいるそうです。

☆どうして日本に来たの？

私が留学を考えたのは中学生の時です。宇宙から考えて、地球は小さい、アジアの中で小さい韓国、そこでも小さい馬山に生まれて、私はちっぽけな存在だと思いました。小さいところですっと人生を送るのはもったいない、世界に飛び出そうと思いました。大学生になつたら海外に出ようと留学を決めました。日本にしたのは、日本語を勉強していく言葉ができたからです。それと、水をきれいにする勉強がしたくて、調べたら霞ヶ浦の水をきれいにするための研究をしている茨城大学を知りました。無事に入学して研究室に入ることができて、少しは夢がかなったのかなと思います。
☆日本に来て思ったこと

昔から日本の番組とかを見ていたので、私はカルチャーショックはなかったです。生活にはスムーズに慣れることができました。毎日思うことは「私は人に恵まれている」ということです。私は性格的に人に頼らないで、自分で何でもしようと

します。でも、うれしい時、つらい時、手を伸ばして助けてくれる人がたくさんいます。昨年秋に1人で奈良へ旅行して、薬師寺でお坊さんの法話を聞きました。「幸せ」は「仕合せ」とも書き、人は1人では幸せになれない、人と人が合わさってこそ幸せになれる、これを聞いた時にグッときました。日本語ができる、理解することができて良かったと思いました。5月に米山記念館に行った時に、みんなで手をつないで輪になって「右手を挙げてください」と言われました。皆の手が上がりました。その時にも「人は1人では幸せにならない、皆で手を支えながら幸せになる」という言葉で、法話を聞いた時の感動がよみがえりました。

☆夢を見た

「皆さんから忘れかけられている、奨学金はあげられない」と言われた夢を見ました。悲しかつたです。皆さんともっと一緒に過ごしたいので、イベントにもどんどん呼んでください。

今日は韓国の地元のキャンディーを持ってきました。食べてみてください。

◎ 委員会報告

プログラム委員会（岩間委員長）

今月のプログラム配付。26日は31日（献血事業）に振替えになりますのでご注意をお願いします。

◎ ニコニコボックス（平根委員長）

共通テーマ

「10月、芸術の秋を迎える太田の街中も
ピンク色の芸術に染まっています！」 16名

自由テーマ（敬称略）

「会の発展を願って。」 横山

「結婚祝をありがとう。」 大森、富永敏博

「夫人誕生日祝をいただいた。」 富永昇二、後藤、
小祝、澤畠

「遅刻しました。」 吉原

今週計 42,000円

累計 452,000円

◎ 出席委員会報告（富永昇二委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	26名(mu-)	0名	76.47%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ--名)